

Evo Morales relève l'impact positif de la récupération des ressources naturelles de la Bolivie



La Paz, 26 juin (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a signalé que la récupération des ressources naturelles du pays, qui se trouvaient avant dans des mains étrangères, a rendu possible la souveraineté économique de ce pays sud-américain.

Prononçant le discours d'inauguration du pont Copacabana, dans le département de Cochabamba, Evo Morales a rappelé que ce type d'ouvrage peut être inauguré grâce à la nationalisation des hydrocarbures et d'autres compagnies.

Les bénéfices de ces décisions prises par le président en 2006 après son accession au pouvoir, ont un impact positif sur les secteurs les plus humbles de la société bolivienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/133801-evo-morales-releve-limpact-positif-de-la-recuperation-des-ressources-naturelles-de-la-bolivie>



Radio Habana Cuba